

Chevreuse autrement

2008 + 6

Nous vous souhaitons une excellente année 2014 et surtout une bonne santé. Les années se suivent et ne se ressemblent pas. 2014, année électorale, vous n'allez pas manquer de lecture. A l'heure du bilan, nous n'avons pas à rougir de notre travail pendant ces 6 années au service de la collectivité.

Nous avons repris notre programme électoral de 2008. Nous sommes heureux de constater qu'un grand nombre de nos propositions de l'époque ont été réalisées pendant ce dernier mandat.

- Mise en place d'un coefficient familial.
- Fin de l'aménagement du Parc des Sports et construction d'une tribune inaugurée pour le centenaire du CAC Rugby en 2011, avec, cerise sur le gâteau, la création d'un terrain synthétique à la place du vieux stabilisé de foot, tout en bénéficiant de subventions.
- Aménagement du Prieuré et création d'un lieu pour la Mémoire de Chevreuse (Maison des Tonneaux).
- Construction d'une Maison des Associations (permis en cours).
- Départ du professeur de trompette payé moins de 40 000 €/an à rester chez lui depuis près de 15 ans.
- Reprise par le SIVOM du Conservatoire. Un réel succès.
- Défense du mariage pour tous.

Cette liste n'est pas exhaustive.

Le bilan du nombre des logements sociaux malgré les réalisations en cours de l'OPIEVOY et de SNL, est insuffisant voire catastrophique. Les pénalités prévues seront multipliées par 5. Et ce n'est pas faute de le marteler à tous les Conseils municipaux ou dans le cadre du PLU. La preuve par 9 : les 3 logements de l'association SNL comptent pour 9 dans le décompte de la loi SRU.

La Communauté de Communes de la Haute Vallée de Chevreuse a vu le jour et nous avons combattu pour une représentation digne de notre village. Nous avons respecté nos convictions de gauche et le programme sur lequel nous avons été élus. Celles et ceux qui nous font grief d'avoir voté avec la majorité municipale et qui souhaitaient de notre part plus de postures partisans ont surtout brillé par leur absence de soutien. Dans une critique positive et constructive, nous avons mené nos différents combats dans un souci d'égalité pour tous en restant vigilants et fidèles à nos idées.

« Chevreuse autrement

Annie Bossard-Hue, Claudine Montani,
Didier Lebrun